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Aos vinte e três dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte, reuniram-se os docentes do 

Programa de Pós-graduação em Educação, Mestrado Profissional, na Unidade Universitária de 

Campo Grande, Rodovia MS 080, s/n, para discutir a seguinte pauta: 1) Solicitação de Defesa da 

Dissertação: Viviane Martins Torres Duailibi/Profa. Dra. Erika Porceli Alaniz; 2) Solicitação 

de Aproveitamento de Crédito em Publicação: Kelly Queiroz dos Santos/Prof. Dr. Marcos 

Antonio de Oliveira; 3) Inclusão da professora doutora Jaqueline Daniela Basso como Co-

orientadora da aluna Rosinete de Jesus Nascimento Duarte, orientanda da professora doutora 

Erika Porceli; 4) Informes sobre as normas de Biossegurança UEMS; 5) Avaliação da 

Plataforma Sucupira 2019; 6) Credenciamento e Descredenciamento: a) Edital de 

Credenciamento docente; b) Regulamento Credenciamento e Descredenciamento; 7) 

Disciplinas do 2º Semestre: a) Planos de ensino com as atividades remotas e avaliação sobre 

andamento das aulas virtuais, explicitando as dificuldades vivenciadas nos encontros, 

possíveis desistência, alteração de data de avaliação e calendário, entre outros; 8) Seminário 

Integrador: proposta de inclusão na disciplina Seminários de Pesquisa II, em 27.10.2020; 9) 

Processo Seletivo 2020/2021; 10) Reunião para avaliação de livros do PPGE. 1) Solicitação de 

Defesa da dissertação: Viviane Martins Torres Duailibi/Profa. Dra. Erika Porceli Alaniz. A 

professora Erika informou sobre o pedido de defesa da sua orientanda Viviane Duailibi. O pedido 

foi aprovado pelo colegiado.  2) Solicitação de Aproveitamento de Crédito em Publicação: Kelly 

Queiroz dos Santos/Prof. Dr. Marcos Antonio de Oliveira. A professora Erika comunicou sobre 

o pedido de aproveitamento de créditos em publicação da aluna Kelly, orientanda do professor 

Marcos Antonio. O colegiado aprovou a solicitação. 3) Inclusão da professora Jaqueline Daniela 

Basso como Co-orientadora da aluna Rosinete de Jesus Nascimento Duarte, orientanda da 

profa. Erika Porceli. A presidente do colegiado informou sobre a solicitação de inserção da 

professora Jaqueline Daniela como co-orientadora da sua orientanda Rosimeire de Jesus. O 

colegiado aprovou a solicitação. 4) Informes sobre as normas de Biossegurança UEMS. A 

professora Erika informou sobre as normas de biossegurança elaboradas pelo comitê de saúde da 

UEMS e que estas normas foram encaminhadas via e-mail para os docentes. 5) Avaliação da 

Plataforma Sucupira 2019. A professora Erika informou sobre o preenchimento da plataforma 

Sucupira referente aos dados do ano de 2019, que já foram entregues para a PROPP chancelar e que 

os dados referentes ao ano de 2020 terão que ser preenchidos até o dia 20/12/2020. Em seguida, 

informou sobre a tabela enviada aos docentes para que eles preencham, com as produções que estão 
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no currículo lattes e as que ainda não foram atualizadas nesse currículo. A professora Keyla pediu a 

palavra e solicitou que os docentes atualizem o lattes, pois se fizer uma verificação do lattes versus 

as produções listadas na plataforma sucupira vai aparecer inconsistências, porque o currículo lattes 

está desatualizado. Após, a professora Carla solicitou que seja visto como serão contadas as 

produções técnicas e qual a forma correta de colocar no currículo lattes. A professora Celi informou 

sobre a intenção de criar um qualis para as produções técnicas e indagou as professoras Erika e 

Keyla se houve mais discussões sobre essa questão. A professora Erika disse que ainda não 

finalizou a criação de qualis para produtos técnicos, mas isso está sendo discutido na Capes. A 

professora Keyla pediu a palavra mais uma vez e falou sobre a importância dos professores que 

estão no programa terem projetos de pesquisa sob suas coordenações. O professor Walter Guedes 

falou sobre a importância de abrir o lattes e ver todos os campos de preenchimento, pois tem 

produção técnica que deve ser acrescentada no campo certo, já definido pelo lattes, como 

parecerista, trabalho técnico, consultoria ad hoc, entre outros. A professora Samira indagou sobre os 

docentes sênior não terem abertura para cadastrar projetos na Propp, na condição de coordenadores, 

por serem sênior.  A professora Erika informou que vai verificar esta questão junto à Propp. 6) 

Credenciamento e Descredenciamento: a) Edital de Credenciamento docente; b) Regulamento 

Credenciamento e Descredenciamento. A presidente do Colegiado apresentou o edital de 

credenciamento ao colegiado item por item. Após a apresentação do edital, o professor Walter 

Guedes solicitou que seja pensado sobre o item “I.2.c. projetos em parceria com instituições 

nacionais ou estrangeiras”, pois essa exigência poderia criar uma barreira muito grande para o 

credenciamento de novos docentes. Após discussões o documento foi aprovado, com a retirada do 

item “I.2.c” e aprovou o período de 06 de julho a 31 de agosto de 2020 para realização de inscrição 

pelos docentes candidatos ao credenciamento docente. Encerrado esse assunto, a professora Erika 

iniciou a discussão sobre a necessidade da realização de reuniões extraordinárias, conforme 

calendário encaminhado previamente aos docentes por e-mail. A professora Erika informou que as 

reuniões serão realizadas por conta da necessidade de discussões acerca da reformulação do projeto 

pedagógico do Profeduc, que precisa ser realizada até 06 de julho de 2020 e as avaliações dos livros 

e PTT do programa, que precisa ser realizada até o dia 31 de julho de 2020. O calendário foi 

discutido e aprovado pelo colegiado, com alterações nos dias da semana a serem realizadas as 

reuniões extraordinárias, sendo alteradas das sextas-feiras para quartas-feiras, a realização de todas 

estas reuniões, no horário das 09 horas às 11 horas. 7) Disciplinas do 2º Semestre: a) Planos de 

ensino com as atividades remotas e avaliação sobre andamento das aulas virtuais, explicitando 

as dificuldades vivenciadas nos encontros, possíveis desistência, alteração de data de avaliação 
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e calendário, entre outros. A professora Erika iniciou explanando sobre quais disciplinas serão 

ministradas no segundo semestre/2020 e continuou pedindo que os docentes façam uma avaliação 

de como foi a condução das disciplinas do primeiro semestre de forma remota, no que concerne a 

plataforma utilizada, a participação dos alunos, entre outras informações, a pedido da Propp. E 

pediu que seja enviado até o dia 30 de junho de 2020, para ficar registrado na Coordenação e na 

Propp. A professora Keyla pediu que os docentes envolvam os alunos da pós na graduação, porque esse foi 

um ponto muito elogiado pela Propp, na avaliação do programa. 8) Seminário Integrador: proposta de 

inclusão na disciplina Seminários de Pesquisa II, em 27.10.2020. A professora Erika Porceli 

explicou sobre a realização do Seminário Integrador/2020 e que ele seja incluído na disciplina 

Seminários de Pesquisa II. Após, passou a palavra para o professor Walter Guedes fazer a 

apresentação do plano de ensino da disciplina Seminários de Pesquisa II. Após, apresentação do 

plano de ensino da disciplina, o colegiado aprovou a inserção do Seminário Integrador na disciplina 

Seminários de Pesquisa II. 9) Processo Seletivo 2020/2021. A presidente do colegiado falou sobre a 

realização do processo seletivo todo a distância e com três fases, sendo análise do memorial, análise 

do projeto e entrevista. A professora Celi sugeriu que o processo seletivo seja realizado com as 

seguintes fases: primeira etapa: análise do projeto, segunda etapa: análise do memorial e terceira 

etapa: defesa do memorial. Abolindo assim, a prova escrita do processo, que será realizado todo a 

distância. E todas as fases seriam eliminatórias. A professora Erika afirmou que as aulas podem 

iniciar em abril/2021, com a justificativa da pandemia e assim, o processo seria realizado todo entre 

fevereiro e março/2021. O professor Sales pediu a palavra e lembrou que para os professores da 

rede o ideal é que eles tenham o resultado do processo seletivo quando forem fazer a atribuição de 

aulas nas escolas que atuam, pois precisam negociar os horários de afastamento para frequentar as 

aulas do mestrado. O colegiado concordou com o lembrete do professor Antonio Sales e decidiram 

realizar o processo seletivo no ano de 2020, com encerramento em dezembro e resultado para a 

última semana antes do recesso de final de ano. Após discussões, ficou aprovada a realização do 

processo seletivo todo em 2020. Com a comissão de seleção formada pelos seguintes membros: 

Professores Katia Figueira – Vice-Presidente, Carla Centeno, Keyla Andrea Santiago, Walter 

Guedes - Presidente e a secretária acadêmica Tatiana Gama. A professora Erika enfatizou que as 

discussões sobre a melhoria da qualidade do memorial e das fases do processo seletivo serão 

discutidas em outra reunião, antes do início das inscrições. 10) Reunião para avaliação de livros 

do PPGE. A professora Erika iniciou a fala dela sobre a avaliação de livros do programa de forma 

geral e depois passou a explanar sobre a avaliação dos livros do programa. A professora Erika 

avisou que vai enviar o projeto pedagógico que está para ser passado na reunião da Câmara de 
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Ensino e Pesquisa, prevista para o dia 20/08/2020, para os docentes analisarem cada linha de 

pesquisa em separado, fazer análise da linha de pesquisa a que pertence com relação as ementas, 

bibliografias e aos projetos de pesquisa coordenados pelos docentes da linha. Isso para ficar tudo 

atrelado e melhorar a avaliação da Capes ao conferir os dados sobre o programa inseridos na 

plataforma Sucupira. Todas essas alterações teriam que ser feitas até o dia 29 de junho de 2020, 

para que haja tempo hábil para o colegiado reunir depois das reuniões por linhas de pesquisa. O 

colegiado alegou ser impossível realizar esta tarefa a toque de caixa, por se tratar de uma demanda 

um pouco complicada e que precisa de minúcia na análise das linhas de pesquisa. Após discussões, 

o colegiado decidiu não passar o projeto pedagógico na reunião do CEPE de 29/07/2020 e fazer 

com calma a análise das linhas de pesquisa e outras eventuais alterações no projeto e apresentar à 

Propp para a próxima reunião do Conselho. Diante dessa decisão, a data do dia 29/06/2020 ficou 

para a realização da reunião das linhas de pesquisa. Não havendo nada mais a tratar, eu Marlúcia 

Francisca de Oliveira Cavalhieri Martins ___________________, lavrei a presente ata que vai 

assinada por mim e por todos os presentes, a fim de que produza os efeitos legais. 

 

Dra. Ana Paula Camilo Pereira ______________________________________________________ 
Prof. Dr. Antonio Sales_____________________________________________________________ 
Profa. Dra. Bartolina Ramalho Catanante ______________________________________________ 
Profa. Dra. Carla Villamaina Centeno _________________________________________________ 
Profa. Dra. Celi Corrêa Neres _______________________________________________________ 
Profa. Dra. Gabriela Di Donato Salvador Santinho ______________________________________ 
Profa. Dra. Iara Augusta da Silva_____________________________________________________ 
Profa. Dra. Kátia Cristina Nascimento Figueira _________________________________________ 
Profa. Dra. Keyla Andrea Santiago Oliveira____________________________________________ 
Profa. Dra. Léia Teixeira Lacerda ____________________________________________________ 
Profa. Dra. Lucilene Soares da Costa (afastamento Pós-doutorado____________________________ 
Prof. Dr. Marcos Antônio de Oliveira__________________________________________________ 
Profa. Dra. Nedina Roseli Martins Stein________________________________________________ 
Profa. Dra. Patricia Alves Carvalho___________________________________________________ 
Profa. Dra. Samira Saad PulchérioLancillotti ___________________________________________ 
Prof. Dr. Walter Guedes ____________________________________________________________ 
Profa. Dra. Vilma Miranda de Brito ___________________________________________________ 
Prof. Dr. Rafael Fonseca de Oliveira___________________________________________________ 
Prof. Douglas Alves da Silva (Representante Discente) ____________________________________ 
 
 
 
 
 

 
Profa. Dra. Érika Porceli Alaniz 

Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Educação 
Mestrado Profissional 
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